

激励のことば

～令和7年度全国高等学校総合体育大会に出場する選手の皆さんへ～

令和7年度全国総合体育大会「開け未来の扉 中国総体 2025」に出場される選手及び学校関係者の皆さん、出場おめでとうございます。

中国ブロックでのインターハイ開催については、平成28年度以来9年ぶりであり、山口県においても夏季大会30競技のうちの6競技種目が開催されることになっています。厳しい予選を勝ち抜き、本大会への出場を果たされた選手の皆様におかれましては、大会スローガン「輝け君の青春 刻め努力の軌跡」にもあるように、これまで取り組んできた努力の成果をいかに発揮し、自分自身の青春の1ページにしっかりと刻まれるような、素晴らしい大会になることを願っています。

また、インターハイは、すべての高校生が主役となるスポーツの祭典です。開催地の高校生が、大会の準備・運営・支援活動に携わり、大会を作り上げるための高校生活動も同時に行われています。出場する選手をはじめ、大会に関わるすべての高校生が主人公として大いに活躍し、運動部活動や高校スポーツの素晴らしさを全国に発信するとともに、山口県はもちろん日本国中の皆さんに勇気や感動を与えてくれることを期待しています。

結びに、日々、愛情と情熱をもって選手を御指導いただいております学校関係者の方々に、改めて敬意を表しますとともに、安心・安全な大会の開催に御尽力いただきます開催自治体の実行委員会並びに会場地市町、各競技団体の方々をはじめ全ての関係者の皆様に深く感謝申し上げ、挨拶といたします。

山口県選手団の皆さんの健闘を祈ります。

令和7年7月吉日

山口県高等学校体育連盟
会長 古川 幸隆